



Diputados acuerdan sesionar el próximo martes para discutir y votar la Reforma Eléctrica

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó convocar a sesión el martes y miércoles de la próxima semana, en el periodo vacacional de Semana Santa, esto para discutir y votar la iniciativa de Reforma Eléctrica a pesar de que las bancadas del PAN, PRI y PRD pidieron aplazar el debate hasta después de las elecciones de junio. El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier informó que su partido y sus aliados están dispuestos a apoyar 9 de los 12 puntos propuestos por la alianza Va por México en la Reforma Eléctrica, por lo que esperan abrir un nuevo diálogo.

<https://drive.google.com/file/d/1PdR2qnSyNDiVQB0uwbvF5gOh65sFmTq2/view>